

# TINIÉBCAS DEC PASADO

En las profundidades de un bosque envuelto de misterio, tres valientes excursionistas se aventuraron en la penumbra de la noche.

La luna apenas se asomaba entre las copas de los árboles y a lo lejos, emergiendo de la oscuridad como un testigo silencioso de los horrores del pasado, se alzaba un hospiceal abandonado.

La curiosidad, más fuerte que el instinto de preocupación, guió a los aventureros hacia el edificio sombrío. Las ventanas rotas parecían ojos vacíos observando su avance, mientras las hojas secas crujían bajo sus pasos.

Al llegar las sombras del hospiceal se alzaron como monumentos a siniestros secretos que habían quedado sepultados por el tiempo.

Las puertas del hospiceal se abrieron con un gemido que resonó en la oscuridad del bosque, como si el edificio hubiera estado esperando su llegada.

Las linternas temblaban en sus manos, revelando pasillos que parecían no haber sido recorridos por décadas.

A medida que exploraban el tenebroso lugar, descubrieron salas secretas que

contaban una historia más espeluznante de lo que jamás habrían imaginado.

Las paredes estaban llenas de sangre y marcadas en el centro con un extraño símbolo y equipos médicos oxidados que delataban el oscuro propósito del lugar: Los nazis lo habían utilizado para llevar a cabo experimentos.

Ilegales con humanos.

Los excursionistas asombrados y horrorizados se encontraron con registros que detallaban "cruel" procedimientos realizados en prisioneros de guerra. Grupos de dolos resonaban en sus mentes mientras contemplaban fotografías escalofrías de sujetos de prueba que alguna vez fueron personas. A medida que avanzaban, el hospital parecía despertar, como si las sombras del pasado tomaran vida propia.

De repente, las luces parpadaban y se apagaban, sumergiéndolos a los intrusos en la oscuridad completa. Los murmullos de las víctimas resonaban a su alrededor, como si las almas atormentadas del pasado buscaran venganza.

Las sombras se deslizaban por las paredes tomando formas de horrores inimaginables.

El viento aullaba a través de los pasillos olvidados, mientras las voces de los prisioneros del pasado se convirtieron en un coro de condena gigantesco.

Y entonces, en las sombras reemergieron figuras fantasmales que parecían ser la esencia de aquellos que nunca encontraron la paz.

Los excursionistas, presos del pánico, intentaron huir, pero el hospital había cerrado las puertas tras ellos, atrapándolos en un laberinto de desesperación.

A medida que la luna se ocultaba y el bosque devoraba sus grietas, el hospital abandonado se ocultó a los ojos de la humanidad para siempre.

La penumbra se cerró sobre los excursionistas condenándolos a ser parte de la inquietante historia que habrían despertado.

La noche ahora guardando en el silencio, los ecos de sus lamentos, mientras el bosque retomaba su pasado misterioso, envolviendo en un terrible abrazo a todas las criaturas misteriosas y siniestras que alguna vez vivieron allí, incluso a aquellos excursionistas que removieron el pasado para nunca dejarlos salir.

Fin ♡